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ATA Nº 05/2022 

 
Ata da 14ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar do 
Município de Vista Alegre do Alto nomeado conforme Decreto nº 5144, de 23 de março de 
2021. Ao terceiro dia do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às 9h horas, na sala de 
reuniões da Escola Municipal de Educação Infantil “Aurélio Bettini”, reuniram-se para a 
14ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação Escolar os membros, Silvia 
Helena Gallo, Ednei Roberto Borelli, Alessandra Almeida Sanflorian, Alessandra Lima, 
Orvanda Zerbinate, Daiana Fernanda da Silva e as Convidadas Secretária da Educação 
Maria Rita Vieira Cunha e a Auxiliar Administrativo Joanísia Alves de Sousa Carvalho que 
representou as Nutricionistas que por motivo particular não puderam comparecer. Após 
verificar a existência de “quórum”, a Senhora Presidente, Silvia Helena agradeceu a 
presença de todos e deu início a reunião solicitando a leitura da ata da reunião anterior, a 
qual foi aprovada por unanimidade. Na sequência relatou que os recreios das Escolas, 
após colocar mais uma pessoa para ajudar servir na EMEIEF Irineu Julião, estão 
funcionando bem e que está dando tempo de as crianças repetirem o alimento caso 
queira, seguindo o controle de repetições para aqueles que não podem exagerar. 
Conversaram entre os membros presentes e ficou decido que a Presidente conversará no 
HTPC com os Professores para orientar os alunos da sala o comportamento alimentar, 
exemplo: sem exageros de repetições e dá o lugar na fila para quem ainda não comeu. 
Dando continuidade a Senhora Joanísia informou que as vezes altera a salada no dia de 
servir e fica diferente do cardápio, porque sobra e utiliza na semana seguinte para evitar 
desperdício. A temperatura dos alimentos é medida todos os dias, e as amostras é 
armazenada no freezer, conforme verificado por visitas pela Presidente do Conselho. Fica 
registrado que não fazem mais a pesagem das sobras dos alimentos que os alunos jogam 
fora. Agradecendo a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais 
tendo a acrescentar redigi a presente ata que será assinada por mim e por todos os 
presentes. Vista Alegre do Alto, 03 de junho de 2022. 
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